
Sachkundiger Bürger Herr Wernicke fragt an, ob der Brückenneubau in der Mühlenstraße nicht 
durch eine “Furt“ ersetzt werden könne und für Fußgänger ein Steg angelegt werden könne. 
Die Verwaltung teilt u. a. hierzu mit, dass der Brückenneubau Bestandteil des Förderprogramms 
ist und ein Bescheid auf Zulassung des vorzeitigen zuwendungsunschädlichen Baubeginns bereits 
erteilt wurde. Außerdem würde die “Furt“ gewerberelevanten Aspekten nicht gerecht werden. 
Die Verwaltung teilt weiterhin mit, dass zunächst einmal die Verbindung der Wiesenstraße zur 
Mühlenstraße aufgrund des mangelnden Grunderwerbs zurückgestellt worden ist. 
 
 


